# newsletter

## **FUNDACIÓN CERES**

**marzo 2024** 



## Recibimos la ayuda de Fundación Mutua Madrileña para el proyecto de Inclusión Social: "Abriendo puertas hacia el futuro"

En el acto celebrado el pasado 18 de marzo, en el Auditorio de la Fundación Mutua Madrileña, y que estuvo presidido por Su Majestad la Reina, Dña. Letizia, Fundación CERES ha recibido la ayuda de Fundación Mutua Madrileña, dentro de la XII Convocatoria de Ayudas a la Acción Social 2024, por el proyecto: "Abriendo Puertas hacia el Futuro", que promoverá la inserción sociolaboral de las personas jóvenes con vulnerabilidad social, en el municipio de Tomelloso y localidades aledañas.

+INFO: https://fceres.es/ceres-recibe-ayuda-fundacion-mutua-madrilena-proyectoinclusion/

















#### **Fundación CERES** premiada en el 8M por su incansable labor por la Igualdad Plena

El Gobierno de Castilla-La Mancha premió, el pasado 8 de marzo, la actividad de Fundación CERES. Una entidad que nace en 1996 con el objetivo de ayudar a personas en situación de riesgo o vulnerabilidad, con una acción destacada en favor de la igualdad, de la incorporación de la perspectiva de género en todos los ámbitos sociales y en la lucha contra la violencia de género.

Este Reconocimiento sirve como impulso a la labor de la entidad en la implantación de la Igualdad Plena todos sus proyectos y propuestas.

+INFO: https://fceres.es/fundacion-ceres-premiada-en-este-8m-por-su-incansable-labor-por-laigualdad-plena/



Participamos en el VI Congreso Internacional de Ciencia, Feminismo y Masculinidades (CICFEM), celebrado el 1 y 2 de marzo en Valencia.

Las profesionales Ángela Ortega Navarro, Rocío Mora Ruíz como trabajadoras sociales y Laura Morales Ponce como psicóloga general sanitaria, realizaron en el Espacio de Simposio el pasado viernes 01 de marzo una Ponencia titulada "Perspectiva de Género e Interseccional en el Tratamiento de las Adicciones en Mujeres Víctimas de Violencia de Género, y la importancia de las Masculinidades en la Transformación Social".

+INFO: https://fceres.es/ceres-participa-congreso-internacional-cicfem/



















#### El proyecto "Sembrando Valores" evita el absentismo escolar

Verónica del Fresno Ruiz y Elena Bravo, trabajadora social y psicóloga, y coordinadoras de "Sembrando Valores", hablaron en "Las Mañanas de Radio Surco" del buen funcionamiento del proyecto con el que se implantan habilidades sociales entre los escolares. "Sembrando Valores" interactúa también con las familias para intentar atajar aspectos tan negativos como el absentismo o cualquier otro que afecte directamente a los adolescentes.

+INFO: https://fceres.es/ceres-sembrando-valores-evita-absentismo-escolar/

#### Más noticias:





Contamos el testimonio de Francisco, en un programa sobre Ludopatía de TVE

En el informativo nacional de TVE, contamos el testimonio de Francisco sobre lo que ha supuesto en su vida la adicción a la Ludopatía. Además, en dicho reportaje, se aborda las nuevas limitaciones de dicha adicción en nuestro país.



















Con motivo del 8M, hemos contado los testimonios, a través de podcast, de mujeres que son un gran ejemplo de superación



En el mes de marzo, en conmemoración con el Día Internacional de la Mujer, hemos llevado a cabo la producción de 3 podcast donde hemos podido dar voz a tres mujeres que son usuarias de nuestra entidad desde los distintos servicios que ofrecemos. Ellas son Carmen, Higinia y María del Mar

+INFO: https://fceres.es/ceres-sembrando-valores-evita-absentismo-escolar/

#### Más noticias:



**Estuvimos presentes** en el XV Congreso Nacional de Neuropsicología, organizado por **FANPSE** 

Celebrado del 7 al 9 de marzo en Granada, estuvimos presentes en el Congreso "Neuropsicología: horizontes científico-profesionales" para intercambiar y difundir conocimiento y experiencias para continuar mejorando y avanzando en nuestra disciplina, y por tanto en la atención que damos a nuestros pacientes: adultos o niños, con enfermedades congénitas, degenerativas o daño cerebral adquirido, así como a nivel de investigación y docencia.

















#### Asistimos a las XXXI Jornadas FERMAD Familia y Adicciones para tratar el papel del Estado del Bienestar ante las adicciones

Nuestro equipo de la Comunidad Terapéutica participó dentro de las XXXI jornadas FERMAD Familia y Adicciones donde se abordó el papel del Estado de Bienestar ante las adicciones. Dichas jornadas tuvieron lugar en la sede de Fundación ONCE el pasado 13 y 14 de marzo.



Participamos en el ciclo de Seminarios de la UNAD, "Intervención y rehabilitación psicosocial"

El pasado 20 de marzo, parte de nuestro equipo de Comunidad Terapéutica, estuvo presente en Cartagena participando en el ciclo de seminarios de la UNAD sobre "Intervención y rehabilitación psicosocial" para personas con adicciones y trastornos de personalidad. Una formación a la que puede acceder nuestra entidad gracias a la alianza que ha establecido con la Red de Atención a las Adicciones.

















### Estamos llevando a cabo el proyecto "Construyendo Realidades Violetas", estando en cinco Comunidades Autónomas de nuestro país

Por segundo año consecutivo, hemos desarrollado el proyecto "Construyendo Realidades Violetas" sobre la Sensibilización y Prevención de las diversas manifestaciones de Violencia de Género en la adolescencia y la importancia de las nuevas masculinidades en trasformación social, con la financiación a cargo del Ministerio de Derechos Sociales, Consumo y Agenda 2030.

El objetivo general de este proyecto radica en sensibilizar y hacer partícipe a la sociedad juvenil sobre las diversas manifestaciones y formas de ejercer violencia hacia las mujeres mediante la itinerancia de la caravana en diversos puntos de España, como la Comunidad de Madrid, Extremadura, Castilla y León, Andalucía y Castilla-La Mancha.

Desde Fundación CERES, agradecemos a todos los Ayuntamientos, Universidades y Centros Educativos que se han sumado al proyecto, además de su compromiso con la entidad

















